

### **Warum die Wahl des Heilbronner Oberbürgermeisters auch für Flein interessant ist?**

Jede demokratische Wahl ist spannend: Bürgerinnen haben - aktuell bei der Oberbürgermeisterwahl in Heilbronn - das Recht, ihre Stimme abzugeben - und zwar nach der Gemeindeordnung in Baden-Württemberg hiesige Bürger und Bürgerinnen sowie Bürgerinnen der Europäischen Union, wenn sie am Wahltag 16 Jahre alt sind und bereits drei Monate ihren Hauptwohnsitz in der Kommune bzw. der Stadt haben. Viel Verantwortung und Aufforderung, sich zu informieren, die Kandidaten zu prüfen, sich ein eigenes Bild zu machen. Und schwierig in Corona-Zeiten, weil ein Straßenwahlkampf mit Maske und Abstand das sprichwörtliche „auf den Zahn fühlen“ erschwert. Wer sich allerdings ein eigenes Bild machen wollte, konnte das Wahlforum der „Heilbronner Stimme“ verfolgen - bequem und Corona entsprechend auf Abstand am eigenen PC.

Wir selber haben uns auf die Spannung eingelassen und ab 18 Uhr mit wechselnder Stabilität im Internet, dafür aber mit zwei iPads das Wahlergebnis in Heilbronn verfolgt. *Die Wahl des Stadtoberhauptes in Heilbronn ist auch für die umliegenden Kommunen bedeutend - verbunden sind wir nicht nur mit einer schnellen Stadtbuslinie - die wachsende Bildungslandschaft in Heilbronn - die wirtschaftliche Entwicklung Heilbronns sind auch wesentliche Faktoren für das Unterland.*

**Herzlichen Glückwunsch, Harry Mergel, für eine neue Amtszeit!  
Viel Erfolg! Kraft, Ausdauer, Geduld! Gute Ideen für Heilbronn  
und Strahlkraft für das Unterland!**

Heidi Scharf-Giegling  
Pressesprecherin der Fleiner SPD